

L'Indépendant, 09/08/23

Sainte-Léocadie. Les clés du classique : concert



Christoph Ewers et Michaël Kuhn en concert ce vendredi. Photo Pieter van Munster

Ce **vendredi 11 août** à 19 h, le festival itinérant Les clés du classique poursuit sa tournée au musée de Cerdagne avec le duo Christoph Ewers et Michaël Kuhn. Le directeur artistique Philippe Argenty, a misé sur un duo de choix pour un concert empreint de virtuosité à quatre mains. Pendant des années, Christoph Ewers et Michaël Kuhn se sont produits avec des œuvres à quatre mains pour un ou deux pianos en Allemagne, Italie, Espagne, Belgique, Macédoine et France.

ADVERTISING

La virtuosité sera au rendez-vous, car le programme mêle contributions en solo et en duo. *La vallée d'Obermann* de Franz Liszt et le *Sonnet n°104* de Pétrarque, que jouera Michaël Kuhn, ainsi que le *Concerto pour piano en fa mineur* de Frédéric Chopin, que Christoph Ewers interprétera dans sa version solo sans orchestre, en témoignent. S'ajouteront les danses slaves d'Antonín Dvorák et la suite *L'Arlésienne* de Georges Bizet, ainsi que les transcriptions d'un groupe de lieder de Clara et Robert Schumann et de Franz Schubert, arrangées pour quatre mains par le pianiste polyvalent Christoph Ewers.

Tarif 15 €, tarif réduit 10 €. Renseignements et réservations au 06 84 07 35 45.

